



# Lifestyle



*New Tangier met à l'honneur l'Africanité avec sa toute nouvelle collection*

## Bulletin d'audience de lodj.ma Décembre 2023



**+ 3.700.000**

pages vues par mois

**+ 1.000.000**

visites par mois



**+ 120.000**

pages vues par jour

**+ 34.000**

visites par jour



# Oscars 2024 : près de 19,5 millions de téléspectateurs au rendez-vous

La 96ème édition annuelle des Oscars a captivé 19,5 millions de téléspectateurs, selon les chiffres fournis par la chaîne de télévision américaine ABC.



Tenue à Los Angeles, cette cérémonie a enregistré la plus grande audience depuis 2020, marquant ainsi la troisième année consécutive de croissance pour l'événement. En comparaison, la cérémonie de 2023 avait été suivie par 18,8 millions de personnes.

Le film à grand succès "Oppenheimer" de Christopher Nolan a dominé les Oscars en remportant plusieurs prix prestigieux, dont celui du meilleur film et du meilleur réalisateur.

"Oppenheimer" a surpassé des films tels que "Anatomie d'une chute", "Pauvres Créatures" et "Winter Break", en remportant sept statuettes au total, dont les prix du meilleur acteur pour Cillian Murphy et du meilleur acteur dans un second rôle pour Robert Downey Jr.

De son côté, le film "Pauvre Créatures" du réalisateur grec Yórgos Lánthimos a décroché quatre Oscars, notamment celui de la meilleure actrice décerné à Emma Stone.

À Hollywood, les salles de cinéma ont renoué avec le succès grâce à des blockbusters tels que "Barbie" et "Oppenheimer", attirant un public nombreux. Cette reprise a été une bouffée d'air frais pour les cinémas, qui ont souffert des conséquences des confinements liés à la pandémie de COVID-19.

Le triomphe de "Barbie" et "Oppenheimer" a même donné lieu à l'évocation du phénomène "Barbenheimer", car ces deux films ont généré les plus grands revenus sur une semaine en 103 ans d'histoire, selon Boxoffice Pro.

En effet, "Barbie" a rapidement dépassé le milliard de dollars de recettes au box-office mondial seulement trois semaines après sa sortie, le propulsant ainsi parmi les films les plus rentables de tous les temps.

Rappelons que cette 96ème édition des Oscars a eu lieu après une année marquée par la grève historique des acteurs et scénaristes d'Hollywood.

## Gad Elmaleh en vacances à Marrakech



**Le célèbre comédien marocain Gad Elmaleh a fait son arrivée à Marrakech samedi dernier afin de passer quelques jours de vacances en famille.**

**Au cours d'une récente interview filmée, l'humoriste de 52 ans a annoncé sa décision de se retirer des réseaux sociaux il y a environ six semaines, qualifiant cette expérience de "merveilleuse" et révélatrice de transformation.**

**En détaillant cette expérience, Gad Elmaleh a partagé ses observations sur la dualité de notre société, mettant en évidence la différence entre ceux qui mènent leur vie dans le monde réel et ceux qui semblent complètement immergés dans le monde virtuel des réseaux sociaux.**

**Par ailleurs, l'artiste a cité quelques aspects négatifs des réseaux sociaux, soulignant que leur rapidité et leur immédiateté peuvent entraver la réflexion et l'échange.**

**Selon lui, cette dynamique contribue à rendre la vie plus superficielle.**

**Gad Elmaleh a ainsi exprimé ses réflexions sur la manière dont la vitesse et l'immédiateté des réseaux sociaux peuvent compromettre la profondeur des réflexions et des échanges, soulignant ainsi les aspects négatifs de cette réalité virtuelle.**

## "Super Mario Bros": Nintendo annonce une suite du film pour 2026

Suite au succès mondial de "Super Mario Bros. le film" avec 1,36 milliard de dollars de recettes, Nintendo annonce la préparation d'une suite prévue pour le 3 avril 2026. La collaboration avec le studio d'animation Illumination se poursuit, avec Aaron Horvath et Michael Jelenic à la réalisation, et Matthew Fogel au scénario. Nintendo confirme également un partenariat avec Sony Pictures pour développer un film basé sur "The Legend of Zelda", réalisé par Wes Ball.

## Le second volet de "The Batman" avec Robert Pattinson repoussé à 2026

Warner Bros. repousse la sortie du deuxième volet de "The Batman" avec Robert Pattinson d'octobre 2025 à octobre 2026, selon Variety. La réalisation par Matt Reeves et le casting restent inconnus. Les sorties de "The Bride" et "Alto Knights" sont également décalées.

Le prochain film de Paul Thomas Anderson avec Leonardo DiCaprio sortira le 8 août 2025. Le spin-off sur Le Pingouin, avec Colin Farrell, a été confirmé après le succès de "The Batman" en mars 2022.

## Meanwhile, sur Facebook



## Le plus grand bâtiment imprimé en 3D d'Europe

A Heidelberg, en Allemagne, le plus grand bâtiment imprimé en 3D d'Europe, nommé Wave House, a été construit en 140 heures. Doté d'un motif ondulatoire, il accueille un centre de données de 600 m<sup>2</sup>.

Cette réalisation, supervisée par les architectes SSV et Mense Korte, utilise une imprimante 3D de Cobod International, réduisant ainsi le temps de construction et les erreurs. Inauguré en février, le bâtiment est désormais occupé par IT Heidelberg, un éditeur de systèmes informatiques.

## Qui sont les acteurs les mieux payés du moment ?

Le classement du magazine Forbes, Adam Sandler et Margot Robbie sont les deux stars du cinéma à avoir gagné le plus d'argent l'année dernière.

L'Américain a d'ailleurs empoché 13 millions d'euros de plus que l'interprète de "Barbie". Leonardo DiCaprio, Jennifer Aniston et Tom Cruise figurent également parmi la liste des dix comédiens les mieux rémunérés en 2023.

## Un chargeur de téléphone astucieux : utilisez la télévision

Lorsque vous êtes en déplacement et que votre téléphone est sur le point de s'éteindre, trouvez une télévision avec un port USB. La plupart des télévisions modernes en ont un. Branchez votre câble USB dans le port de la télévision, et voilà, votre téléphone se recharge ! C'est une astuce pratique pour les moments où vous n'avez pas de chargeur portable à portée de main.

## Un avion perd un pneu à son décollage à San Francisco, plusieurs voitures endommagées

Un Boeing 777 a atterri d'urgence à Los Angeles après avoir perdu un pneu au décollage de San Francisco. La vidéo montre le pneu endommageant des voitures, sans victimes.

L'avion, en route vers le Japon, a des dispositifs de sécurité.

Cet incident suit un problème similaire avec un Boeing 737 MAX 9 d'Alaska Airlines en janvier, faisant l'objet d'enquêtes.

## Allo ciné, quoi de neuf ?

**"The Fall Guy" : Ryan Gosling en tête d'affiche d'un thriller d'action inspiré de la série culte des années 1980**

## Énergie revitalisante : astuce à l'huile essentielle de menthe poivrée

Boostez votre énergie instantanément en ajoutant quelques gouttes d'huile essentielle de menthe poivrée à votre diffuseur. Cette astuce rafraîchissante favorise la concentration et la clarté mentale. Pour un coup de fouet immédiat, mélangez quelques gouttes avec de l'eau dans un vaporisateur et pulvérissez légèrement sur votre visage. Profitez de cette astuce simple à l'huile de menthe poivrée pour dynamiser votre quotidien.

## La branche japonaise de McDonald's propose un parfum aux effluves de frites

McDonald's Japon surprend en lançant un parfum aux effluves de frites, offrant trois options : "nature", au sel d'algue, et à la mayonnaise-poivre noir-ail. La publication, suscitant l'étonnement, a généré plus de 21 millions de vues en deux jours sur les réseaux sociaux. Certains doutent de sa crédibilité, tandis que d'autres sont intrigués par le packaging reprenant le design du paquet de frites de l'enseigne. Cette initiative rappelle celle de 2020, lorsque McDonald's avait lancé des bougies parfumées inspirées des ingrédients du Royal Cheese.

## Un rare Van Gogh vendu pour plusieurs millions d'euros aux Pays-Bas

Un tableau rare de Vincent van Gogh, intitulé "Tête de paysanne à la coiffe blanche", a été vendu pour plusieurs millions d'euros lors de la TEFAF aux Pays-Bas. Proposé à 4,5 millions d'euros, le tableau a été acheté par un musée en dehors de l'Union européenne, selon Bill Rau de la Galerie Rau. Bien que le prix exact ne soit pas divulgué, il correspond au montant initial. Le tableau, peint en 1885 à Nuenen, sera accessible au public dans le musée non spécifié.

## Un Allemand se fait vacciner 217 fois contre le Covid sans effet secondaire

Un homme de 62 ans a délibérément reçu plus de 200 doses de vaccin anti-Covid. Il semble avoir développé une forte immunité mais n'a pas déclaré d'effet secondaire ni de fatigue.

# New Tangier met à l'honneur l'Africanité avec sa toute nouvelle collection



La marque New Tangier dévoile une collection qui transcende les frontières stylistiques pour célébrer l'essence vibrante de l'Africanité.

## **Artisanat, identité et héritage**

La maison de luxe New Tangier présente avec fierté sa dernière collection, une célébration artistique de l'africanité.

Cette collection novatrice fusionne habilement le savoir-faire exceptionnel de la maison avec une inspiration profondément ancrée dans les riches traditions et la diversité du continent africain.

Kenza Bennani, fondatrice de New Tangier, dévoile une philosophie captivante derrière cette collection. Elle exprime la volonté de rompre avec le passé colonial et de créer un dialogue sans équivoque avec la mémoire.

Cette collection se veut une ode à la femme marocaine, véhiculant l'essence même de l'africanité à travers l'artisanat et l'excellence des mains expertes des artisans.

Parmi les pièces phares, la robe "Afra" s'inspire des gandouras masculines sahraouies, mais transcende les frontières du genre avec des plissages délicats et des drapés féminins.

Les couleurs chaudes et vibrantes soulignent la polyvalence fonctionnelle de cette pièce, tout en exprimant une identité unique.

Témoignant d'une créativité sans limites, la robe "Tala" en coton lurex apporte un twist festif à la collection. Dans une ambiance "Disco-couture" chic et décontractée, elle ajoute une touche contemporaine à l'héritage traditionnel.

Enfin, la robe en soie "Faten" évoque avec grâce l'âge d'or du cinéma égyptien. Inspirée par les rêves cinématographiques des années 1950, elle incarne la sensualité et la féminité instinctive tout en restant résolument contemporaine grâce à son jeu de lumière et à la fluidité de sa coupe. Cette collection transcende le simple vêtement pour devenir une véritable œuvre d'art, capturant l'esprit et l'essence de l'africanité.

**Très prochainement...**

*Un évènement pour vous*

COMING  
SOON



## **Bientôt la 12ème édition du Moussem Zahria de Marrakech**

**Du 16 au 26 mars, le Moussem de la fleur d'oranger, également connu sous le nom de Zahria de Marrakech, s'illuminera sous le Haut Patronage de Sa Majesté le roi Mohammed VI.**

**Cette célébration, profondément enracinée dans la tradition marocaine, vise à mettre en lumière et à promouvoir la technique ancestrale de distillation de la fleur d'oranger, perpétuée de mère en fille depuis des temps immémoriaux.**

**L'association Al Muniya, à l'initiative de la Zahria de Marrakech, en partenariat avec le Ministère de la Jeunesse, de la Culture et de la Communication, envisage de consolider cette manifestation culturelle en proposant son inscription sur la liste du patrimoine culturel immatériel national.**

**Les organisateurs soulignent que cette démarche découle de la reconnaissance de la Zahria en tant que patrimoine culturel du monde musulman, inscrite en 2022 auprès de l'ICESCO.**



# LODJ .TV

## LA WEB TV ECO & ECO



LA WEB TV QUI ALLIE ÉCONOMIE ET ÉCOLOGIE,  
POUR UN AVENIR DURABLE !

# +150.000

## Télespectateurs / mois

**+ 20**  
**Émissions**

**+ 500**  
**Épisodes**



LODJ.MA/WEBTV



SCAN ME!